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ÉTUDIANTS
TÉMOIGNENT

Léa
Etudiante en M1

Loïck
Etudiant en M1

Les étudiants du master S2IE  
font part de leur expérience
au sein de notre formation.

Retrouvez-nous sur :
www.s2iesorbonne.com
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Pourquoi avoir choisi le master S2IE ?

Léa : Après mon BAC ES j’ai fait une licence Gestion-Finance à la
Sorbonne, puis un Master en Commerce International en Corée. 

Loïck : J’ai fait une licence de sciences économiques et de gestion à
l’université de Strasbourg en suivant en L3 le parcours International
Economics and Management qui était entièrement enseigné en
anglais. Ensuite, j'ai intégré directement le master S2IE.

Quelle est votre parcours scolaire depuis le bac ?  

Léa : Le programme S2IE avait l’air très complet, l’aspect analyse de
données m’a aussi fortement intéressé. De plus, l’aspect
international proposé dans divers enseignements du master a
conforté mon choix. 

Loïck : J'ai choisi le master S2IE puisque je voulais venir sur Paris
d’une part, et que je souhaite travailler plus tard dans la stratégie
internationale et les business analysis. Le master, notamment le M2,
permet d’accéder à ces secteurs d’activités. 

Léa : En M1 j’ai adoré Economie numérique, c’était super interessant
et très complet comme cours. Les enseignements sur le logiciel R
comme Big Data par exemple sont aussi très interessants.  

Loïck : Les matières que j’ai trouvé les plus intéressantes au premier
semestre étaient Économie Numérique et Big data. Au  second
semestre, j’aime particulièrement l’option de management
entrepreneurial et le cours de développement international. 

La matière que vous préférez ?
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Qu'envisagez-vous de faire après le master ?  

Léa : Après le master je compte travailler dans l'industrie de la
cosmétique comme chargé de produit international.

Loïck : Après mon M1 je compte faire une césure, avec
normalement un premier stage dans la division business intelligence
France de L’Oréal. À la fin du master 2, je compte directement
travailler, certainement en business analysis si possible dans
l’automobile ou le secteur du luxe. J’aimerais également partir à
l’étranger pendant plusieurs années durant ma carrière.

Léa : L’ambiance dans le master est très sympa. Avant même la
rentrée, on a fait des cafés pour se rencontrer. Puis dès la rentrée,
tout le monde s’est bien entendu et on a tout de suite fait des choses
entre élèves du Master.

Loïck : Mes premiers mois en S2IE se sont très bien passés. Je me
sens parfaitement intégré au master et à l’EMS en général. En effet, il
y a une bonne ambiance au sein du master et nous avons réussi à
forger de fortes amitiés. J’ai l’impression de bien m’entendre avec
tout le monde. De même au sein de l’EMS, nous nous entendons
bien avec plusieurs autres masters, notamment avec les élèves de
GEAI - avec qui nous partageons la même mention qui est
Management et Commerce International - et avec les élèves de CMSI. 

Comment se sont passés vos premiers mois en S2IE
(votre intégration, ambiance au sein du master,...) ?


